
とっとり県民カレッジ講座（市町村連携）を開催しました！とっとり県民カレッジ講座（市町村連携）を開催しました！

中部
７／ 17

東部
９／３

西部
10／８

つながる先の可能性！つながる先の可能性！～地域と若者がまちを変える～～地域と若者がまちを変える～

えっ！若桜ってこんな素敵なまちだったの？！えっ！若桜ってこんな素敵なまちだったの？！

地域を育む「まちに飛び出す高校生」地域を育む「まちに飛び出す高校生」
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共催：西部地区社会教育担当者研究協議会

　長谷川大さん（NPO 法人街 ing 本郷 代表理事）に「みんなが笑顔にな
るつなげ方～小さな力をつなげる仕組みとは？」と題してリモートでご講演
いただきました。若者を巻き込む取組について、“ つなぐ ” に徹するコンセ
プトのもと、つなげ方の仕組みづくりについてお話しいただきました。どん
な取組でも、「みんなが笑顔になること」が一番大事と話されました。

　アフタートークは、　「関係人口」の提唱者の一人である指出一正さんに、他県
の事例なども交え未来につながる話を幅広い視野でお話しいただきました。
⃝「ここにいてご機嫌だ」という視点が、まちでこれから求められていく指標になる。
⃝「関係人口」というのは「明後日の社会」からやってくる。みんなとつながることで、

思いもよらないことが起きる。など、とっても素敵な内容でした。

　山崎亮さん（株式会社 studio-L 代表）に「一歩、まちへ！一歩、前へ！」
と題してご講演いただきました。「人口が減っても、哲学を持つ大人や高校生
が増えるなら未来は明るい。そんな地域こそ豊かな地域」「図書館は、お金
を使わず世界を楽しく見ることができる場所」と話されました。

⃝地元の方、移住者、出身者
の方の視点でお話が聞けて、
興味深かった。

⃝資源の活用や人とのかかわり
方を学べて良い時間となった。

⃝自分の地域の良いところを見
つけたくなった。

⃝わくわくした。など

⃝消費社会への疑問からの本当に豊かな人生の時間の
使い方を考えるきっかけになった。

⃝自分の人生の哲学を持とうと思う。
⃝高校生と地域をつなげたいと改めて思った。など
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明日からでもできること（参加者アンケートから）

⃝地域の行事について興味を持つ
⃝笑顔を大切にしていきたい
⃝何事も行動を起こす（チャレンジする）
　ことが大事
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